



令和6年 10月発行

涼しさを感じる虫の声に、色づく木々…秋の深まりを感じる頃となりました。

新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。過ごしやすい季節になりましたので、戸外での活動も増やしていきたいと思います。また、朝夕の気温の変化も激しく体調を崩しやすい時期でもあります。衣服の調整や室内の換気に注意し、今月も元気に過ごしていきたいと思います。

### 9月のももぐみの様子

9月前半は、秋祭りがあり、遊戯室でのあてや輪投げ、ヨーヨーつりなどを楽しんだり、お化け屋敷に行ったり、かき氷を食べたりとお祭りを楽しみました。遊戯室では、甚平や法被を着て、好きなコーナーでお友だちや保育者とゆっくり楽しみ、可愛い笑顔をたくさん見ることができました。また、暑い日が続く、テラスでの水あそびも引き続き楽しみました。水あそびが大好きなももぐみさん♪噴水マットや水あそびの玩具でダイナミックに遊ぶ姿が見られましたよ。9月後半は、ゆっくりお部屋で新聞紙あそびやシール貼りをしたり、運動あそびで身体を動かしたりといろいろなあそびも楽しみました。

お友だちとのやりとりも増え、子ども同士集い、言葉のやりとりと一緒にブロックやおままごとなど遊びを楽しむ姿が多くみられるようになりました。時には、場所や玩具のとりあいでトラブルになることもありますが、その都度仲立ちをし、楽しく関わられるように見守っています。

10月は園庭や散歩にも出かけ、保育者やお友だちと身近な秋を見つけ、触れたり、観察をして楽しみたいと思います。

### ☆今月のねらい☆

- 保育者と一緒に簡単な身の回りのことをしようとする。
- 秋の自然に触れ、身近な生き物や植物に親しむ。

### おしらせとおねがい

- 10月よりお弁当の日が再開します。今月は5日(土)と18日(金)ですので、準備の方をよろしくお願ひします。5日(土)は、水筒の用意もお願ひします。
- これからの季節、肌寒い日もありますが、裏起毛のトレーナーやズボンは、汗をかきやすいので控えて頂きますようお願いいたします。園では室内の温度を調整しますので、なるべく薄着で過ごしていきたいと思ひます。
- 園庭やお散歩に行く機会が増えますので、靴を履いてきて頂きますようお願いいたします。

